

Beschluss des Landrats vom 30.01.2020

Nr. 333

1. Begrüssung, Mitteilungen 2020

2019/800; Protokoll: ble

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) begrüsst alle Anwesenden inklusive Pressevertreter herzlich zur zweiten Landratssitzung im laufenden Jahr.

– *Eishockeyspiel*

Das traditionelle Eishockeyspiel zwischen dem Landrat und einem EBL-Team findet heute Abend auf der Kunsteisbahn Sissach statt. Fans sind herzlich willkommen, Anpfiff ist um 19.00 Uhr; für die Angemeldeten gibt's dann um 21.00 Uhr noch ein Fondue-Essen.

– *Dank an die Landeskanzlei*

Der Landratspräsident bedankt sich bei der Landeskanzlei, insbesondere bei Alex Klee, Cornelia Kissling und Landschreiberin Elisabeth Heer, für die Vorbereitung und Durchführung des tollen Landratsabends vor zwei Wochen in Sissach [*langanhaltender Applaus*].

– *Abendsitzung vom 19. März 2020*

An der heutige GL-Sitzung soll entschieden werden, ob die Abendsitzung vom 19. März durchgeführt wird oder nicht. Kann der Landrat heute ein gerüttelt Mass an persönlichen Vorstössen abarbeiten, so würde dies die Entscheidung ein wenig vereinfachen.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Es wurden 8 persönliche Vorstösse eingereicht.

Keine Wortmeldungen

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag: Regula Steinemann

Vormittag: Regierungsrat Anton Lauber

Nachmittag: Laura Grazioli
